



Freiburg, 08.10.2024

## **LandFrauenverband Südbaden: Dritte Vereinsgründung in Südbaden innerhalb eines halben Jahres!**

Nach der Gründung der beiden Ortsvereine Bettmaringen und Breitenfeld im April dieses Jahres hat sich Ende September der Ortsverein Schwerzen (Gemeinde Wutöschingen, LandFrauenbezirk Waldshut) neu gegründet.

„Wenn irgendjemand hier einen Landfrauenverein gründen würde - da wären wir sofort dabei“ war schon länger der Gedanke von dem neu gewählten dreiköpfigen Vorstandsteam. Die Idee ließ die drei Freundinnen nicht los und so nahmen sie das Projekt „Vereinsgründung“ selbst in die Hand. Sie nahmen Kontakt zur Geschäftsstelle in Freiburg auf und luden Anfang Juli zu einer Infoveranstaltung. Das Interesse im Ort war groß, der Raum platzte aus allen Nähten. Eine Vertreterin der Geschäftsstelle stellte den LandFrauenverband Südbaden mit seinen Zielen, Aktivitäten und Bildungsangeboten vor. Auch die politischen Erfolge legte sie dar, ebenso die vielfältige Unterstützung, die die Vorstandsfrauen und der Verein von der Geschäftsstelle und dem Verband erhalten. Die Vorsitzende des Bezirks Waldshut berichtete von den Aktivitäten und Vernetzungsmöglichkeiten, die der Bezirk bietet. Die Begeisterung der drei Initiatorinnen steckte an, die Angebote des Verbandes überzeugten und die anwesenden Frauen waren sich alle einig, zeitnah einen LandFrauenverein ins Leben zu rufen.

Ende September folgte die Gründung. Auch diese Versammlung war bestens besucht und der LandFrauenverein Schwerzen hatte bei seiner Gründung 50 Mitglieder. Eine Woche später zählte der Verein bereits 65 Mitglieder. Auch die Vertreterin der Gemeinde war begeistert von der Dynamik der Frauen und der Bereicherung des Ortes durch den LandFrauenverein und versprach Unterstützung durch die Gemeinde. Sieben Frauen bilden den Vorstand (Bild) - sie haben viele tolle Ideen, die Planungen für die ersten Aktivitäten laufen auf Hochtouren - demnächst geht es los.

